



THE RIVERSIDE SINGERS

L'amitié et la passion ont fait se rencontrer ces musiciens qui, depuis 1970, trouvent une joie sans cesse renouvelée à faire revivre le Negro spiritual, dans les caveaux de Jazz, les églises renommées ou dans la plus humble des chapelles de village.

Quatre voix bien timbrées qui couvrent un très large registre, un piano, une guitare, une contrebasse, ces sept musiciens formés, pour la plupart, au répertoire classique ont su se familiariser avec le rythme syncopé d'un genre musical aux antipodes de leur culture.

De l'Enclave des Papes aux Falaises d'Etretat, d'Andorre à Camaret, de la vallée de l'Ubaye à l'île de Bréhat, de Lausanne à Bordeaux, de Montpellier au Point Gamma de l'Ecole Polytechnique, de Versailles à Fontainebleau, de l'église de Chantilly à la cathédrale d'Uzès, les Riverside Singers ont donné des concerts au quatre coins de l'Hexagone, ... et un peu au-delà.

Il est parfois difficile de concilier les impératifs de la vie familiale ou professionnelle avec la nécessité des répétitions et l'organisation des concerts. Pourtant, plus de 35 ans après leur premier spectacle, les Riverside Singers sont toujours prêts à jouer la flexibilité avec leur emploi du temps pour répondre aux sollicitations d'un organisateur de festival ou apporter une aide à une œuvre caritative ou humanitaire.

Après quelques disques vinyles 45 et 33 tours, et quelques cassettes, les Riverside Singers ont gravé 4 CD. Ils ont été invités par France Musique qui leur a consacré plusieurs émissions.